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昨日上午，有网友在洛
阳信息港论坛内发帖称：“九
都快速路可能要泡汤。”

记者查看这则帖子，该网
友的疑问来自市城投集团的
一则《洛阳市九都路快速路
（一期）建设工程施工监理招
标暂停通知》。通知说，洛阳
城市发展投资集团有限公司
于2013年7月8日在中国采
购与招标网、河南省政府采购
网、河南招标采购综合网及洛
阳公共资源交易中心网上发
布的《洛阳市九都快速路（一
期）建设工程施工监理招标公

告》，因特殊情况，本项目暂
停。如本项目继续进行，将另
行发布招标公告。

一石激起千层浪。九
都快速路是我市准备建设
的第一条高架快速路，备受
广大市民关注。该帖发出
后，引起了网友热议。有网
友表示，前不久还发布了沿
线征迁的通知，这就要暂
停？也有网友对此质疑，眼
看着滨河北路就要通车，且
九都快速路工程都已经签
订了相关框架协议，怎么可
能暂停？

九都快速路工程要暂停？
没这回事儿！
针对网上的一些传言，相关部门负责人表示该路
建设前期工作正常推进

□记者 李东慧

昨日上午，洛阳信息港等网上论坛内有帖子反映，
九都快速路工程可能因故暂停。当日，记者就网上的
一些传言采访相关部门负责人，多名负责人均表示，并
没有出现网上说的暂停情况，目前该路建设前期工作
正在正常推进中。

“监理招标暂停，并不影
响工程的正常推进。”昨日下
午，记者就此事采访市住建委
负责人。该负责人也表示，快
速路是我市2013年的重点市
政工程，一定会按照计划推进
前期工作。

记者昨日从市政府获悉，

今年6月，为全面加快推进九都
快速路工程建设步伐，洛阳市
九都快速路建设指挥部成立。

市政府副秘书长、市征收
办主任常安仁是该指挥部副
指挥长。他说，目前指挥部下
设办公室、政工组、投融资组、
处理违章建筑组（简称处违

组）、征迁组、施工规划技术
组、维稳组、督导组等8个工作
组，7月10日，所有工作组抽
调人员已经到位。

“目前，所有前期工作都在
加快推进中，这项工程不会暂
停或者取消，上午我们还召开
了指挥部例会呢。”常安仁说。

那么，九都快速路工程是
否如通知中所言，因故暂停？

记者看到，市城投集团的
这则通知发布于7月 10日，
也就是发出该工程监理招标
公告的第三天。为何这么快
发生变化？

昨日上午，记者联系了市
城投集团相关负责人了解情
况。该负责人介绍，这次停止
工程监理的招标，原因是发出

公告后，根据最新需要，将对
项目监理标段进行重新划分，
因而迅速暂停了招标。

记者随后查询了7月8日
发布的工程监理招标公告。公
告中称：“本监理项目共分两个
标段：Ⅰ标段（九都路段），西起
南昌路，东至新街（含王城大桥
滨河路口至凯旋路口段），长约
9.8 公里；Ⅱ标段（王城大道
段），南起凯旋路口，北至陇海

铁路桥南，长约2.3公里。”
据介绍，8日发出招标公

告后，在讨论过程中有人提
出希望把原有的两个标段进
行重新划分，修改为4个监理
标段，这样更能有效保障工程
质量。

“目前我们正在加快新的
标段划分工作步伐，待确定后
将重新发出施工监理招标公
告。”该负责人如是说。

权威信息 指挥部成立8个工作组，前期工作加快推进

网上传言 首条高架路建设要暂停

官方发声 重新划分监理标段并不意味停工

九都快速路跨定鼎立交桥效果图


